

INFORMACION ACADEMICA



Dra. Blanca Raquel Ordóñez-De la Mora, nueva socia numeraria de la Sección de Medicina Preventiva de la Academia Nacional de Medicina.

La médico cirujano y maestro en Salud Pública Blanca Raquel Ordóñez-De la Mora realizó sus estudios profesionales en la Escuela Nacional de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, mereciendo las más altas calificaciones. Su examen profesional se efectuó el 12 de noviembre de 1957, con la tesis profesional intitulada "La neurodermatitis infantil y su problema etiológico", que mereció mención honorífica. Sus estudios de postgrado fueron en Leprología, de 1956 a 1958; en Administración Sanitaria y Salud Pública, en 1958; y en Administración en Salud Pública y Seguridad Social, de 1959 a 1960. Se efectuaron respectivamente en el Centro Dermatológico "Pascua", la Escuela de Salubridad y Asistencia y la Universidad de Gotemburgo.

Es actualmente Subjefe del Departamento de Medicina Preventiva del Instituto Mexicano del Seguro Social y profesora en diversos cursos de postgrado. Ha publicado más de 30 trabajos científicos en la literatura nacional. La Academia Nacional de Medicina la recibió en su sección de Medicina Preventiva e Higiene el 15 de octubre de 1969.